

Pressemitteilung vom 14.3.2017

Tourismusausschuss vergibt Ehrenpreis 2017 an das BundesForum Kinder- und Jugendreisen

Der Ausschuss für Tourismus des Deutschen Bundestages würdigt im Jahr 2017 anlässlich der Internationalen Tourismusbörse in Berlin das BundesForum Kinder- und Jugendreisen e.V. für seinen hervorragenden Einsatz bei der Förderung, Weiterentwicklung und Stärkung des Kinder- und Jugendtourismus in Deutschland mit der Kristallkugel des Ausschusses.

Die Preisverleihung fand am 8.3.2017 im Rahmen des Parlamentarischen Abends am Stand der Deutschen Zentrale für Tourismus statt. Der Vorsitzende des BundesForum, Stephan Riese, nahm den Ehrenpreis entgegen.

Der Tourismusausschuss des Bundestages verleiht seinen Ehrenpreis seit 2002 jährlich an Persönlichkeiten, die sich um den Tourismusstandort Deutschland verdient gemacht haben. In diesem Jahr ging der Preis erstmalig an eine Institution.

Das BundesForum Kinder- und Jugendreisen e.V. ist der Zusammenschluss bundesweit tätiger Verbände, Träger und Organisationen, die im Bereich des Kinder- und Jugendreisens tätig sind. Die gemeinsame Arbeit ist von Vielfalt, Offenheit, gegenseitiger Bereicherung und gleichberechtigter Kommunikation geprägt. Ziel ist die bundesweite Förderung, Weiterentwicklung und Stärkung des Kinder- und Jugendreisens. Die vorrangigen Arbeitsschwerpunkte, die sich aus diesem Ziel ergeben, sind Qualität, fachlicher Austausch und Interessensvertretung.

BundesForum Kinder- und Jugendreisen e.V.

Bundesgeschäftsstelle
Senefelderstr. 14 | 10437 Berlin
Tel. 030 - 44 65 04 10 | Fax 030 - 44 65 04 11

www.bundesforum.de